

HALAMAN RINGKASAN

Manajemen Asuhan Gizi Klinik Di RSD Kalisat Kabupaten Jember, Nova Auliyatul Faizah, NIM G42170270, Tahun 2021, 41 hlm, Program Studi Gizi Klinik, Jurusan Kesehatan, Politeknik Negeri Jember, dr.Arisanty Nur Setia R, M.Gizi (Dosen Pembimbing)

Praktik Kerja Lapangan (PKL) adalah kegiatan mahasiswa untuk belajar dari kerja praktis pada perusahaan/industri/puskesmas/rumah sakit dan/atau instansi lainnya, yang diharapkan dapat menjadi wahana penumbuhan keterampilan dan keahlian pada diri mahasiswa. Praktik Kerja Lapangan ini bertujuan untuk menghasilkan tenaga profesi gizi yang mampu mengamalkan kemampuan profesi secara baik dan manusiawi, berdedikasi tinggi terhadap profesi dan klien, dan tanggap terhadap perkembangan ilmu dan teknologi penanganan gizi. Salah satu kegiatan pendidikan akademik di Politeknik Negeri Jember adalah kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilakukan selama 3 (tiga) bulan dan telah diprogramkan khusus pada mahasiswa semester VII (Tujuh) bagi program studi yang menyelenggarakan program D-IV Gizi Klinik.

Praktik kerja lapangan manajemen asuhan gizi klinik (PKL MAGK) ini berlaku di Rumah Sakit Daerah Kalisat Jember. Metode PKL MSPM ini dilakukan secara daring/online dikarenakan adanya pandemi covid 19. Kegiatan PKL ini terdiri dari : menggali data pasien tentang identitas umum, data biokimia, pemeriksaan fisik klinis dan riwayat gizi dan personal lainnya, kemudian melakukan pengkajian data-data pasien, kemudian mengidentifikasi masalah dan menentukan diagnosis gizi untuk pasien, setelah itu menyusun rencana intervensi dan monitoring evaluasi asuhan gizi pasien. Dalam intervensi gizi juga terdapat kegiatan memasak menu sesuai dengan intervensi yang telah disusun dan juga membuat video konsultasi gizi dengan salah satu anggota keluarga. Identifikasi masalah dan analisis tugas-tugas yang dilakukan oleh mahasiswa yang ditemukan pada proses manajemen asuhan gizi klinik. Instalasi Gizi RSD Kalisat Jember diharapkan dapat memperbaiki untuk memberikan pelayanan yang lebih baik lagi.